

A l'examen bactériologique, on reconnaît des cocci assez nombreux, isolés pour la plupart, mais dont quelques-uns sont réunis en petits amas, prennent le Gram et laissent croire à du staphylo-coque. Le diagnostic bactériologique n'a pu être poussé plus loin, la culture du pus n'ayant pas été faite et les pièces fixées au formol ne donnant pas de très bonnes préparations sous ce rapport.

Les lésions histologiques du rein sont très nettes et indiquent une néphrite subaiguë. Quelques rares glomérules sont sclérosés, mais la plupart sont gros, congestionnés, remplissent toute la



Endocardite végétante.

Infarctus de la rate.

capsule, qu'ils distendent et à laquelle ils sont souvent adhérents. On y constate une diapédèse marquée. La capsule elle-même est hypertrophiée, ses noyaux multipliés. Les tubuli sont très altérés, leur épithélium desquamé, gonflé, leur lumière remplie de cylindres hyalins. Enfin, dans le tissu interstitiel, on remarque des bandes fibreuses et des placards hyalins ; les vaisseaux sont gorgés de sang, il y a même de nombreux globules rouges en dehors de